



Communiqué de Presse

Le Salon des Formations et Métiers Aéronautiques obtient le label ProTarmac niveau 2 étoiles : une reconnaissance de son engagement RSE

31 janvier - 2 février 2025 Musée de l'Air et de l'Espace — Aéroport de Paris-Le Bourget

Paris, le 27 janvier 2025 – Le Salon des Formations et Métiers Aéronautiques (SFMA) vient de franchir une étape importante en obtenant le label ProTarmac au niveau 2 étoiles qui compte trois niveaux. Cette certification atteste de l'engagement du salon en matière de responsabilité sociale, environnementale et éthique ; elle reflète également les efforts déployés par l'organisation du salon pour contribuer à un secteur aéronautique plus durable et inclusif.

Le label ProTarmac : une démarche exigeante au service de la durabilité

Le label ProTarmac, opéré par ESTRADS Certification, est spécifiquement destiné aux professionnels de l'aéronautique et des infrastructures aéroportuaires. Il évalue plus de 500 critères couvrant des thématiques variées comme l'éco-responsabilité, l'éthique ou encore la gestion sociale.

« Nous sommes fiers de cette reconnaissance qui valorise nos efforts pour organiser un événement à la fois responsable et montrant une forme d'exemplarité en matière de RSE. Ce label souligne notre volonté d'accompagner les acteurs de l'aéronautique présents sur notre salon vers une prise de conscience d'une nécessaire transformation durable », déclare Emmanuelle Husson, organisatrice du SFMA.

Des exposants certifiés et engagés

Le SFMA est désormais un espace ou les visiteurs peuvent rencontrer des organismes de formations vertueux et soucieux des bonnes pratiques éthiques. Plusieurs exposants certifiés ProTarmac participeront à cette édition, illustrant ainsi leurs propres initiatives en matière de responsabilité sociétale et

environnementale. C'est le cas d'Aéropyrénées (3 étoiles), AFMAé (3 étoiles), Cannes Aviation Academy (2 étoiles), Ready To Fly (1 étoile), Aérocampus Aquitaine (1 étoile). D'autres organisations sont en cours de certification pour le salon.

Un engagement collectif pour l'avenir

La labellisation ProTarmac ne marque pas une fin, mais plutôt une étape dans un processus d'amélioration continue. Le SFMA souhaite encourager l'ensemble des acteurs présents à poursuivre leurs efforts en faveur d'une aéronautique responsable. Les visiteurs du salon auront l'occasion de découvrir les bonnes pratiques de certains exposants, ainsi que les initiatives concrètes mises en place pour répondre aux défis environnementaux et sociétaux.

La labellisation du SFMA est un événement important pour un salon accueillant des professionnels de l'aérien: il montre, qu'à leur niveau, tous les participants du SFMA ont conscience de l'indispensable engagement pour contribuer à une filière aéronautique durable, responsable et transparente vis-à-vis du grand public dans son ensemble. Le rendez-vous est donc donné aux professionnels et aux passionnés du secteur pour découvrir les talents et les innovations qui façonneront l'avenir de l'aéronautique.

Témoignage de Ghislaine Barrère, Aéropyrénées :

"En tant qu'école de pilotage, nous avons une responsabilité envers nos élèves, nos équipes et l'environnement. Intégrer une démarche RSE, c'est pour nous une évidence : réduire notre empreinte carbone, favoriser la sécurité et le bien-être de nos collaborateurs, et transmettre des valeurs durables aux générations futures. Nous avons choisi le label ProTarmac car il est spécifiquement adapté à notre secteur. Il nous aide à structurer nos actions, à progresser dans notre engagement et à valoriser notre démarche auprès de nos partenaires et élèves pilotes."

Le Salon des Formations et Métiers Aéronautiques

31 janvier - 2 février 2025 Musée de l'Air et de l'Espace — Aéroport de Paris-Le Bourget Entrée gratuite

À propos des organisateurs du Salon des Formations et Métiers Aéronautiques

Aviation et pilote



Aviation et Pilote, premier magazine indépendant édité depuis 1973, accompagne la passion et défend les intérêts de celles et ceux qui aiment voler. Au travers de rubriques mensuelles et de dossiers spéciaux, le lecteur trouve chaque mois une information utile, fiable, divertissante, contribuant à sa culture aéronautique et au maintien des informations réglementaires. Aviation et Pilote est également un éditeur d'ouvrages spécialisés sur

l'aéronautique ainsi que l'éditeur du hors-série « Guide des métiers de l'aérien » qui présente les formations et métiers du secteur aéronautique. Dans une période perturbée, il est important de promouvoir le secteur du transport aérien et de la construction et maintenance aéronautique.

https://www.salondesformationsaero.fr/sfma-le-bourget/ Facebook

Le musée de l'Air et de l'Espace - Paris-Le Bourget



Le musée de l'Air et de l'Espace est l'un des premiers musées aéronautiques et spatiaux du monde, par son ancienneté et la richesse de ses collections. Fondé en 1919, il présente un ensemble historique exceptionnel dans les trois domaines du vol : l'aérostation, l'aviation et l'espace. À travers ses riches collections, le musée de l'Air et de l'Espace retrace l'aventure humaine des pionniers de la 3e dimension. Il est aujourd'hui labellisé « Musée de France », sous tutelle du ministère des Armées. Situé sur l'aéroport de Paris-Le Bourget, premier aéroport d'affaires

européen, le musée de l'Air et de l'Espace est également un musée de site et un lieu vivant, en prise directe avec l'aéronautique contemporaine. Sur ce lieu mythique, berceau de l'aviation mondiale et théâtre de nombreux exploits, il propose au visiteur qui parcourt son tarmac, ses halls et ses galeries, de vivre une véritable expérience à travers l'histoire de la conquête aérospatiale.

https://www.museeairespace.fr/

<u>Facebook</u> – <u>X</u> – <u>Bluesky</u> - <u>Instagram</u> – <u>TikTok</u> – <u>LinkedIn</u> - <u>YouTube</u>

À propos de ESTRAD certification



ESTRADS Certification, est le premier acteur européen spécialisé dans la certification éthique, sociale et environnementale des filières complexes et sensibles.

Ses missions incluent la création de label comme ProTarmac, ProD&S, ProSpace ou encore FranceRSE, qui valorisent les efforts des professionnels des filières Défense, Aéronautique, Spatial, ou toute entreprise engagée RSE. ESTRADS Certification est aussi un tiers de confiance opérateur des chartes éthiques de différents groupements professionnels, tel que le GIPAG.

ESTRADSCertification

Les labels aident les entreprises à améliorer leur image, renforcer leur marque employeur, et développer leur activité en garantissant leur conformité avec les valeurs de leurs clients, de l'Etat et des normes européenes et en facilitant l'accès à de nouveaux marchés et financements. ESTRADS Certification permet aussi de communiquer de manière transparente sur les engagements écoresponsables des

entreprises et d'identifier des points d'amélioration. ESTRADS Certification a délivré plus de 400 dossiers aux entreprises sur les critères RSE. ESTRADS est certifiée « Entreprise partenaire de la défense nationale » par arrêté ministériel du ministère des Armées du 14 juin 2021, de la qualité de « partenaire de la défense nationale » dans les conditions de l'article L.4211-1-IV, dernier alinéa, du code de la défense. ESTRADS est une entreprise certifiée par l'AFNOR Certification selon la norme NF EN ISO/ IEC 9001-2015. ESTRADS est une entreprise à mission.

Contact médias

Pour le SFMA : Agence JetCom — Claude Foucault - cf@jetcom.fr — 00 33 6 80 12 56 44 Pour ESTRAD Certification : Colin Samoyau — csamoyau@estrads.fr — 00 33 6 51 75 09 27











